
 

第 1647回（8月 26日）例会報告 
＊点    鐘    田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊会長報告      田邉 弘司会長 
＊幹事報告      島崎 義春副幹事 
＊出席状況報告    鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告    飯島 千裕会員 
＊委員会報告 
   国際奉仕委員会    田島 博夫委員長 
＊ 卓話    「新入会員卓話」 
           上原 謙一氏 
           五十幡 和彦氏 
 

会長報告 
 
                           

会長  田邉 弘司 
               

朝夕、秋を感じるよう

になりましたが、今日は

9 月中旬の気温だそうで
す。まだ残暑があるよう

です。体調には十分お気

お付けください。 
              今日の歌は「故郷」。

今年は、ブラジル移民 100年だそうです。約 30年前
ダークダックスのブラジルや南米の国々でのコンサー

トの際、聴衆の心が一つになるのは、どの会場でもこ

の「故郷」。ふるさとを離れている人ほどこの歌への

思い入れが深い、唱歌の代表格といえます。 
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作詞：高野辰之 
作曲：岡野貞一 
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 三番に「水は清き故郷」とあります。8 月号のロー
タリーの友に「水と健康」の話が掲載されております。

水の浄化処理方法の問題点、水の大切さについて大変

参考になりました。 
 

幹事報告 
 
 

副幹事 島崎 義春 
             

今週も幹事報告をさせ 
て頂きます。 
例会の前、理事会が、開

催されました。 
 
第 1議案 

10月プログラムの件 
第 2議案  ガバナー補佐訪問の件 
第 3議案  ガバナー訪問の件 
第 4議案  企業訪問の件 



第５議案  「さきたま古墳群を世界遺産に」 
キャラバン隊協力について 

それぞれ、承認されました。 
報告事項は、 
① 9月 2日(火) 「さきたま古墳群を世界遺産に」 

キャラバン隊打合せ会 
② 9月 4日(木) 会長・幹事会 
③ 9月 6日(土)～7日(日) 米山研修旅行 
④ 9月 13日(土) 第１回 R財団セミナー 
⑤ 9月 18日(木)ロータリー５クラブ親善ゴルフ大会         

以上です。 
 

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 2７名   2名 70.73% 

 
ニコニコ報告 

 
田辺会長 

本日は 上原さん五十幡さん卓話よろしくお願い

いたします。 
清水会員 

「新人の卓話さやけしクラブの例会」 
 ¨さやけし¨は、俳句の秋の季語です¨ 
上原さん五十幡さんご苦労様です。 

神田会員 
「夏の終わりの雨に夕日をゆっくり見た時間を思

い出す」とき 
島崎会員 

本日も幹事報告をさせて頂きます 大変、緊張し

ています。よろしくお願いします。 
田中会員 

秋が来たような肌寒さですが 上原さんと五十幡

さんの卓話で少し熱くしていただきます。 
上原会員 

本日は卓話させて頂きますが よろしくお願いい

たします。 
五十幡会員 

本日は新人会員卓話 つたない話ですがよろしく

お願いします。 
 
 

斉藤会員 
上原さん五十幡さんお二人の卓話楽しみにしてお

りました。 
同文  
松岡会員 戸ヶ崎会員 川辺会員 横川会員 矢澤会

員 新井会員 前沢会員 倉持会員  
阿部会員 鈴木会員 春日会員 飯島会員 
 

委 員 会 報 告 
 
             国際奉仕委員会 
              田島 博夫委員長 
              
              国際奉仕委員会より、

ネパール奨学里親制度の

件のお知らせです。皆様

のところにも、このよう

な手紙が、届いていると

思います。ネパールの子

ども達への手紙ですが、 
翻訳の都合、8月中にさいたまユネスコ協会に送る事 
になっています。手紙を書いた方は、8月中に事務局 
までお願いします。 
 

卓   話 
 

上原 謙一会員 

 
 平成５年に加須の南小浜に(有)アートクリーンに会
社を設立し、現在は鴻巣市の宮前に事務所を移し１５

年がたちました。 
外壁クリーニングのフランチャイズ店に加盟しまして 

外壁の塗装面、看板、タイル石材関係の外壁材を対象



として水あかの汚れや、コンクリートのアク等の汚れ

を、店舗や施設等のクリーニング施工しておりました。 
ハウスクリーニングの施工に切替えをして、賃貸物

件のクリーニングへと切り替わっていきました。 
賃貸中心の不動産会社と取引が進むに当たり、業務

の幅がいろいろある事に接し 建物管理上 マンショ

ンアパート等の定期的な清掃 建物点検 契約に基づ

いた月次の巡回清掃をさせて頂くようになりました。 
又、アパートの退室で入居者が契約解除に伴う 精

算業務代行として 不動産業者に代わり お部屋の修

繕箇所の費用負担割合を 業界基準に基づき費用負担

を提示し スムーズに納得していただき 修繕工事と

して クロス交換 畳表替え 襖の張替 ハウスクリ

ーニング 営繕工事 鍵交換等 など一括で受け施工

させていただいております。住まいに係わるというこ

とで 入居後に 起こる 水漏れや 電気の不備 敷

地内の除草や剪定 といったクレーム発生にかかわる

ことも対応させていただいております。 
 なお リフォーム工事として 間取り変更や住まい

に関する様々なご要望にお応えする為、オーダーカー

テンを中心に家具や照明、お風呂やキッチンに至るま

でバランス良く組み合わせたトータルコーディネート

「空間創造」提案を致し お客様のご要望、ご予算、 
現場の状況によって最適なリフォームプランを提案さ

せて頂だいております。又 当社のお部屋にこだわり

を持った演出出来ることだと思っています。  
リフォームをしても生活をしているうちに小さな不満

は出てくるものです。私共では「お客様の声をよく聴

き、お客様目線の適切な判断」により、住まわれる方

お一人一人のお悩みを解決することもアフターサービ

スの一環であると強く認識しています。 
関連として 外壁塗装  エクステリア工事 路盤工

事 店舗改修工事 受注させていただいております 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

五十幡 和彦会員 

 
 私の自宅は１２５号の長野ロータリー、以前福助

があった交差点の近くですが、昭和２９年から今のベ

ルク、ハリカの隣の「勤労会館」のある場所で「行田

自動車練習所」として教習所をスタートしました。そ

の後昭和３５年に道路交通法が施行され、教習所のコ

ース敷地面積は８,０００平方メートル以上と定めら
れたため、昭和３７年に現在の羽生市砂山に移転する

ことになりました。 
続いて私のことですが昭和３４年の早生まれで４９

歳。同級生には鈴木敬一郎さんと堀彰宏さんがいます。

出身は岩手で、現会長の長女の娘婿になります。 
３０代はＪＣ、卒業して４０代は東小、長中のＰＴ

Ａ、そして教習所業界の方では全国４８名の都道府県

代表によって、将来の教習所の在り方を研究する「長

期ビジョン研究会」という会の代表を勤めさせて頂い

て来ました。 
最後に「さくらロータリークラブ」への思いですが、

入会に際して様々な困難を解決して導いてくれた矢澤

前会長には本当に感謝してもしきれません。 
そしてもう一つ。衝撃だったのが、６月３日の初め

ての例会で目にした「四つのテスト」です。「真実かど

うか、みんなに公平か、好意と友情を深めるか、みん

なのためになるかどうか」。かつてＪＣでも綱領で

「That service to humanity is the best work of life 
― 人類への奉仕が人生最善の仕事である ― 」と唱え
ていましたが、ＪＣを離れていつの間にか目先の利益

を追いかけてしまっている自分がいました。私はこの

ロータリークラブに入って大切なものを思い起こすこ

とができました。この「さくらクラブ」に入って本当

によかったと思っています。まだまだわからないとこ

ろだらけですが、これからもご指導お願い致します。     


